



LES BEACH BOYS FONT SENSATION A PARIS

Venus spécialement à Paris pour un Musicorama, les Beach Boys se sont distingués de diverses manières. Ils ont d'abord décrété, à peine descendus d'avion, qu'ils ne feraient rien d'autre que de se produire sur scène et ils ont annulé les quelque douze rendez-vous qui avaient été pris à leur intention : émission de radio, émission de télévision, conférence de presse, reportages, etc. Leur manager Dick Druryer, a déclaré

que les Beach Boys étaient très fatigués et qu'ils resteraient enfermés à l'hôtel George V durant tout leur séjour. « Têtes de lard » mais excellents chanteurs et musiciens, les Beach Boys ont cependant fait un triomphe à l'Olympia — ainsi que Michel Polnareff qui passait en américaine — et ils sont repartis en nous laissant un petit cadeau : « Good vibrations », leur nouveau disque qui est formidable.